

EN BREVE

PLÁSTICO

Jornada para informar del impuesto sobre envases de plástico

INMA ACIÉN. El pasado 1 de enero de 2023 entró en vigor un nuevo tipo impositivo sobre los envases plásticos no reutilizables o de un solo uso, de 0,45 euros por kilo de material con la puesta en circulación en el mercado. Un impuesto que afecta directamente sobre los envases de plástico utilizados en la industria agroalimentaria y cuya aplicación exige cambios en los sistemas de gestión de las empresas.



Francisco Góngora durante la inauguración de la jornada. r. i.

Para explicar los detalles del impuesto y su alcance y ante las numerosas dudas que surgen en relación a su aplicación práctica, la sala de Palcos del Teatro Auditorio de El Ejido acogió hace unos

días una jornada técnica informativa organizada por el Ayuntamiento ejidense y el bufete 'Garrigues' sobre los aspectos más destacados de este nuevo tipo impositivo.

DIMISIONES

El Pleno tomará cuentas hoy de la renuncia del concejal de Agricultura

INMA ACIÉN. El Pleno del Ayuntamiento se reunirá hoy en sesión extraordinaria para, entre otros asuntos, tomar cuenta de la renuncia a su acta de concejal de la corporación municipal por el Partido Popular de Francisco Pérez, que hasta hace unos días fuera concejal de Agricultura y Medio Ambiente. Las tareas que tenía designadas serán asumidas a partir de ahora por el concejal de Hacienda y Contratación, José Francisco Rivera. De esta manera, será en el próximo Pleno cuando tome posesión el nuevo concejal popular.

EDUCACIÓN

Joaquín Serrano recibido en el Ayuntamiento por su premio nacional

INMA ACIÉN. El alcalde, Francisco Góngora, acompañado de la concejala de Educación, Elena Gómez, recibió ayer en el Ayuntamiento y felicitó a Joaquín Serrano, alumno de segundo de Bachillerato del IES Pablo Ruiz Picasso de El Ejido, que recientemente recogió el premio nacional de redacción 'Una Constitución para todos' en un acto celebrado en el Congreso de los Diputados. Góngora destacó la capacidad de síntesis de Serrano por resumir en 32 versos todo el proceso histórico constitucional desde la primera Constitución.



Los talleres arrancaron en el IES Francisco Montoya de Las Norias. r. i.

El Ejido lleva la formación en prevención del suicidio a las aulas de los institutos

EL EJIDO

Cómo actuar antes, durante y después ante situaciones de crisis, factores de riesgo o protocolos de prevención en el ámbito educativo son algunos de los aspectos que se tratan

INMACULADA ACIÉN

EL EJIDO. El proyecto de acción 'Opciones Antes de Morir, yo te las Cuento' ha aterrizado en los centros de Secundaria del municipio de El Ejido, de la mano del área de Servicios Sociales del Ayuntamiento de El Ejido, a través de la asociación de familiares y personas con problemas de salud mental El Timón.

Una iniciativa a través de la que se desarrollan sesiones de formación y sensibilización en prevención del suicidio destinadas al profesorado y alumnado, con el objetivo de dotarles de herramientas y habilidades para actuar de la manera más eficaz posible frente a la salud mental desde su papel y tratar de abordar una de las mayores problemáticas del país y a nivel mundial.

El programa ha arrancado en el IES Francisco Montoya de Las Norias de Daza, si bien continúa por los institutos Mar Azul de Ba-

lerma, Santo Domingo y Fuente nueva, con el objetivo de alcanzar todos los centros de secundaria del municipio.

De esta manera, Guillermo Pérez, psicólogo de la Asociación 'El Timón' y encargado de desarrollar estos talleres aborda contenidos tan relevantes como la salud mental y los trastornos de salud mental, factores de riesgo frente a factores de protección, protocolos de prevención e intervención de la conducta suicida

en el ámbito educativo o cómo actuar tanto antes como durante y después ante situaciones de crisis. Asimismo, durante los talleres se presenta una guía de evaluación de la conducta suicida, con tips de actuación eficaz y situaciones de Role Playing.

La concejala de Servicios Sociales, Delia Mira, señaló al respecto que este programa se enmarca dentro de la iniciativa 'Aula Permanente de Prevención del Suicidio' «que nació como respuesta a la necesidad de establecer un plan de colaboración entre educación, salud y servicios sociales para la intervención con el alumnado a partir de los 12 años con la finalidad de detectar alumnos vulnerables y prevenir el riesgo de suicidio».

De igual forma, Mira incidió en que «resulta imprescindible cuidar la salud mental de la infancia y de la adolescencia, y la necesidad de la prevención de los desajustes y trastornos emocionales en esas etapas de la vida, es una tarea de todos».

Es por ello que este proyecto de intervención presenta un enfoque que conjuga la promoción de la salud mental, la detección y prevención de los problemas, con la adopción de medidas a través de grupos de iguales, que ayudan a aumentar el ajuste emocional y a la integración social que permite disminuir el riesgo de suicidio o autolesivo.

Distrito Poniente dota a los centros de salud de espirómetros

EL EJIDO

INMA ACIÉN. El Distrito Sanitario Poniente de Almería, dotará a sus centros de salud y consultorios médicos de un total de 40 espirómetros para distribuirlos en sus centros de salud y consultorios médicos. Este aparato ayuda a detectar posibles patologías respiratorias, aportando

información sobre la gravedad, el pronóstico y la adherencia. Además, es especialmente útil en casos de asma y Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC).

El objetivo es que todas las consultas de Atención Primaria de Distrito Sanitario Poniente cuenten con una herramienta de este tipo, agilizando el diag-

nóstico y evitando también el traslado de los usuarios.

Los espirómetros se suman a la reciente incorporación de una veintena de bisturios eléctricos para poder abordar cirugías menores en las consultas de Atención Primaria y una veintena de dermatoscopios, fundamentales para distinguir posibles lesiones malignas en la piel mediante una lente de aumento.

Por otra parte, el Distrito Sanitario Poniente también ha incorporado recientemente nuevas camillas de exploración para la toma de citologías, ordenado-

res de sobremesa y monitores portátiles para comprobar las constantes vitales.

En total, el Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha invertido alrededor de 220.000 euros en la modernización del equipamiento del Distrito Sanitario Poniente de Almería, que se suma a las obras de mantenimiento realizadas en los centros de salud de la comarca con un presupuesto global de 443.000 euros.

«La Junta de Andalucía está apostando firmemente por mejorar progresivamente la calidad de los recursos disponibles

en Atención Primaria y hoy tenemos un sistema sanitario andaluz más fuerte y mejor dotado», afirmó el delegado territorial de la Consejería de Salud y Familias en Almería, Juan de la Cruz Belmonte Mena.

Por su parte, la gerente del Distrito Sanitario Poniente de Almería, Enriqueta Quesada, subrayó la necesidad de actualizar los recursos disponibles en Atención Primaria para ofrecer una mejor asistencia, evitar el desplazamiento de los pacientes y descongestionar la Atención Hospitalaria.